

An-nasr

Vendredi nº 341 du 14 mai 2010

Lorsque vient le secours d'Allah ainsi que la victoire, célèbre les louanges de ton Seigneur et implore son pardon

'importance de la prière nocturne n'est plus à démontrer dans la foi du pieux avant vous. Elle vous rapproche de Dieu. Elle couvre vos péchés, vous éloigne du mal et c'est un rempart contre les

croyant. Les textes coraniques et prophétiques qui y font allusion sont innombrables

La prière nocturne:

sublimation du croyant

et méritent qu'on s'y arrête.

Le prophète (saw) recommandait cette prière à ses compagnons et suivants. Il la savait merveilleuse et éminemment bénéfique.

Dans un hadice unanimement reconnu, il dit : « Il vous recommande la prière nocturne. C'était la pratique des gents maux ». Parcourons ces versets coraniques. « Oui ton Seigneur sait que toi et un grand nombre de ceux qui sont avec toi, vous vous tenez debout en prière, prés de deux tiers ou de la moitie ou du tiers de la nuit ». S 73 V20

« Ils s'arrachent de leurs lits pour invoquer leur Seigneur » S32V16 Le messager lui-même priait chaque nuit jusqu'à ce que ces pieds s'enflent. Parmi les conseils que le sage Louqman donna à son fils, on retient celuilà: « mon fils! Que le coq ne soit pas plus vigilant que toi lorsqu'il appelle Allah à l'aube, pendant que toi, tu dors ».

Des compagnons parlaient un jour d'Abdallah Ibn Omar devant le messager. Le messager répliqua : « ce serait un excellent homme s'il priait la nuit ». Il dit aussi à l'un de ses compagnons : « ne dors pas trop la nuit ; car celui qui dors trop la nuit se retrouvera démuni le jour de la résurrection... ».

Au regard de ces textes, l'on ne peut plus douter de l'excellence de la prière nocturne. Seul celui qui aime Dieu se réveillera à 1h ou à 3h du matin pour prier, lire le Coran ou invoquer Dieu.

Le messager conseillera même au couple cette prière. « Celui qui se réveille la nuit, réveille sa femme et fait deux rakats, sera inscrit avec elle parmi ceux qui se souviennent de Dieu. » On retrouve chez nos pieux devanciers des récits édifiants, tenez !Ibn Massoud et Omar dormais très peu.

Ar Rabi, disait : « je passai de nombreuses nuits dans la maison de l'imam Al Chaafi. Il ne prenait qu'un peu de sommeil. » La prière nocturne rapproche son officiant du Seigneur. Chaque musulman doit faire l'effort de ne pas dormir toutes les nuits jusqu'à l'aube.

Chacun peut, une fois dans la semaine ou dans le mois se souvenir de Dieu quand tout dort. C'est la preuve de l'amour de Dieu. Tous les pieux musulmans d'hier à aujourd'hui n'ont jamais négligé cette prière fortement recommandée par le messager.

« Dans le dernier tiers de la nuit, Dieu descend au dernier ciel et demande : qui demande pardon pour que je le lui accorde ? Qui demande Ma miséricorde pour que je la lui donne ? Si vous pouvez être de ceux qui se souviennent de Dieu en ce moment, alors, faites le », affirme le prophète (saw). Rapporté par Boukhari et Mouslim.

Mon frère ma sœur, Dieu te tend la main, saisies la avant qu'elle ne se rétracte.

Imam Tiego TIEMTORE

Louqman, un modèle, un symbole

Il y a des hommes dont leur parcours est en lui-même une initiation à la vie et à la spiritualité. De ces hommes, viennent en premier les prophètes dont le messager de l'islam est leur chapeau. A côté de ces hommes, il existe d'autres, qui ont pu écrire sur le dos rugueux et ingrat de la vie éphémère, leur histoire des lettres d'or et de noblesse. De ceux-là figure en bonne place, Louqman.

Lougman n'était pas un prophète, de l'avis de plusieurs savants, mais un sage. Louqman avait un garçon. Il avait comme souci majeur, comme tout bon père, d'accompagner et guider les pas de son enfant dans un cheminement vers Dieu. jour Lougman entreprit voyage avec son fils. Il demanda à son enfant d'être très attentif aux signes que le voyage leur permettra de découvrir et notamment de décrypter. Lougman détacha leur âne et mis en chemin avec son fils. Arrive dans un village, les habitants dirent : « d'où viennent ces gents sans intelligence. Ils ont un âne et au lieu de s'en servir, ils le tirent ». Lougman demanda à son enfant : « entends tu ce que disent

ces gents? ».Celui-ci répondit par l'affirmative. Il décida de monter sur l'âne et chargea son fils de tirer la bête. Les habitants du village prochain s'indignèrent en disant « ce vieux est sans pitié pour les enfants. Au lieu de faire monter l'enfant il le contraint à tirer la bête ». Et même question de Louqman même réponse de son fils.

Il décida d'inverser les rôles. Le fils enfourcha l'âne et lui se chargea de le tirer. Au village suivant, l'indignation fut grande. Leurs habitants parlèrent d'un enfant sans pitié pour les personnes âgées. Louqman voulut savoir si son enfant avait entendu les dires des habitants. Mais celui-ci avait déjà compris. Il répondit d'un hochement de tête qu'il avait déjà prêté attention et entendu les dires.

Louqman dit à son enfant : « je n'ai plus besoin de te raconter notre itinéraire. Tu l'as toi-même vécu. Tu as vu que selon que nous avons adopté des attitudes différentes, les réactions des hommes ont aussi varié. Conclusion: quelque soit ton effort de satisfaire les hommes par ton comportement, tu n'y arriveras jamais. Concentre toi et mets tes énergies au Seul Seigneur qui, Lui récompense et aime les persévérants sur la bonne voie ».

Voilà pourquoi nous pensons que son nom est en lui-même un signe. « Regarde Louqman » (look man !) et médite. La méditation est la clé et le secret de la spiritualité.

www.aeemb.fr

Lisez et faites lire AN
-NASR.vos suggestions sont attendues à
l'adresse suivante:annasrv@yahoo.fr